



Mozilla ha revelado oficialmente una hoja de ruta que detalla algunas características importantes que se incorporarán a Firefox. Entre las adiciones destacadas se incluyen el soporte para Grupos de Pestañas, Pestañas Verticales y un sistema mejorado de Gestión de Perfiles.

Las Pestañas Verticales Llegarán a Firefox

El tweet de Mozilla bromeó, diciendo que había escuchado a los usuarios que pedían una barra de pestañas vertical en el navegador. Esta función ya está disponible en el canal Larch de Firefox.

Las pestañas verticales no son una novedad; el navegador Brave, al igual que Vivaldi y Microsoft Edge, ya tienen esta función. Los usuarios de Firefox han utilizado extensiones como Tree Style Tab y Sidebery para una experiencia similar. Waterfox colaboró con Tree Style Tab para agregar pestañas verticales por defecto.

Es más fácil desplazarse por una lista de pestañas dispuestas verticalmente en una barra lateral que desplazarse horizontalmente en la barra de pestañas. Las pestañas verticales son especialmente útiles en configuraciones de múltiples monitores y pantallas ultrapanorámicas. Puedes probar la barra de pestañas vertical en Firefox en la última versión de Larch, disponible en el [portal FTP de Mozilla](#). La función aún está en una etapa inicial, pero es un comienzo.

Preferiría tener una barra de pestañas vertical que no ocupe espacio en el borde de la pantalla, es decir, que se oculte automáticamente y reaparezca cuando pases el ratón sobre el borde, o quizás con una tecla de acceso rápido. Una barra de búsqueda para filtrar la lista de pestañas sería genial, aunque no estoy seguro si Mozilla planea incluir una.

Grupos de Pestañas en Firefox

Otra función en la que Mozilla está trabajando son los Grupos de Pestañas. Esta característica ya está disponible en todos los navegadores basados en Chromium. La función permite



Mozilla confirma que agregará grupos de pestañas y administración de perfiles a Firefox

agrupar pestañas, como poner pestañas en una carpeta. Es muy útil para organizar pestañas según su uso. Esta es una característica que muchos usuarios que han cambiado de Chrome a Firefox extrañan. Así que es bueno ver que se agregará oficialmente al navegador. Tengo varias pestañas fijadas en Firefox para uso laboral y personal; agruparlas no solo ahorraría espacio, sino que también ayudaría a mantenerlas organizadas.

Nuevo Sistema de Gestión de Perfiles en Firefox

Firefox implementará un nuevo Sistema de Gestión de Perfiles que permitirá mantener separadas las navegaciones de la escuela, el trabajo y el uso personal. Google Chrome (y otros navegadores basados en Chromium) y Apple Safari ya tienen un conmutador de perfiles similar; solo necesitas hacer clic en el nombre de un perfil y el navegador abrirá una nueva ventana dedicada a ese perfil. Los datos de cada perfil se guardan por separado. El nuevo sistema permitirá a los usuarios cambiar rápidamente entre diferentes perfiles.

Firefox ya admite Contenedores, que permiten aislar sitios, pero creo que el Sistema de Gestión de Perfiles propuesto será aún más útil, especialmente si utilizas múltiples cuentas con un proveedor de servicios (por ejemplo, varias cuentas de Google o Microsoft).

Fondos de Pestañas y Menús Simplificados

Los usuarios que deseen personalizar su navegador estarán encantados con esta noticia. Firefox agregará soporte para fondos de pestañas personalizables. Parece que Mozilla ofrecerá un catálogo de fondos como fotografías, colores e imágenes abstractas. Los menús de Firefox también recibirán un rediseño. Mozilla dice que simplificará los menús para reducir el desorden. El nuevo diseño priorizará las acciones principales del usuario para permitir un acceso rápido a ellas. Si lo entiendo correctamente, parece que los usuarios podrán agregar o eliminar elementos del menú contextual, o al menos reorganizarlos.

El anuncio en [Mozilla Connect](#) también menciona algunas configuraciones de privacidad intuitivas que ayudarán a los usuarios a habilitar tecnologías anti-seguimiento de una manera más simplificada y fácil de entender.



Mozilla confirma que agregará grupos de pestañas y administración de perfiles a Firefox

IA en Firefox

Mozilla está trabajando en incorporar funciones de IA a Firefox que utilizarán modelos de IA locales, en el dispositivo, para preservar la privacidad. Una de estas funciones permitirá que la IA genere texto alternativo para imágenes insertadas en PDFs, para hacerlas más accesibles a usuarios con discapacidades visuales y personas con dificultades de aprendizaje. El navegador procesará el contenido en tu dispositivo, en lugar de usar servicios en la nube.

Mozilla ha indicado que agregará Pestañas Verticales, Grupos de Pestañas y las otras características en el próximo año.